



## ***Hong Kong Reisebericht***

von unserem Mitglied Maren Dobbert

### **Musikverein Stammheim aus Hongkong zurück. Bleibende Eindrücke mitgenommen.**

#### **Schwaben-Netzwerk sorgt für erfolgreichen Reiseverlauf**

Nach 12 Stunden Flug ist der Musikverein Stammheim am Montag um 6:00 Uhr in Frankfurt gelandet. Jetzt stand der Kapelle nur noch die Zugfahrt über Stuttgart nach Gärtringen bevor. Dann konnten sie von ihren Angehörigen in Empfang genommen werden.

In den letzten Tagen in Hongkong wurden mit der Eröffnung des Gala-Dinners der internationalen Designer-Messe und dem Konzert am Kultur-Zentrum nicht nur die wichtigsten Auftritte absolviert, mit dem Besuch beim Generalkonsul und einem abschließenden Auftritt in der „König-Ludwig-Bierhalle“, einem Lokal, das vollständig auf Deutsch getrimmt ist, sammelten die Stammheimer noch einmal bleibende Eindrücke.



*Gruppenbild mit Skyline*

Die Reise musste innerhalb weniger Wochen vorbereitet werden. Dies war möglich, weil Staatssekretär Hans-Joachim Fuchtel (MdB), die richtigen Fäden gesponnen hat. Stephen Kai Wong, Direktor der Hongkong-Vertretung in Berlin, veranlasste den musikalischen Höhepunkt – das Konzert am Kulturzentrum. Er war auch selbst unter den Zuhörern. Gemeinsam mit Stephen Kai Wong hatte Hans-Joachim Fuchtel im Oktober eine Probe im Stammheimer Musiker-Vereinsheim besucht.



## ***Hong Kong Reisebericht***



*Herr Wong und Herr Fuchtel in Stammheim*

Unterstützung bekam der MV Stammheim vor allem auch von einigen Schwaben, die in Asien leben. Susanne Wolf aus Breitenberg lebt schon fast acht Jahre in Hongkong. Sie war der gute Geist des Hongkong-Trips und begleitete die Gruppe souverän durch die Woche. Generalkonsul Werner Lauk aus Altensteig und sein Team kümmerten sich gemeinsam mit der Mannschaft von Stephen Kai Wong um die Reisegenehmigungen und um vieles mehr. Beim Besuch seiner Residenz bedankte sich Lauk bei den Stammheimern für die gelungenen Konzerte. Das Auswärtige Amt unterstützte die Tour finanziell.



*Generalkonsul Werner Lauk (2.v.l.) und Susanne Wolf mit Geschäftsführer Holger Egeler (li.), Dirigent Jörg Fetzer (Mi.) und Vorstand Albrecht Hårdter (re.)*



## ***Hong Kong Reisebericht***

Auf Einladung eines weiteren Schwaben, Dirk Haltenhoff aus Oberlengenhardt, hatten die Musikerinnen und Musiker einen Tag in Macau verbracht (wir berichteten).



*Dirk Haltenhoff führte durchs  
Mandarin Oriental*



*Albrecht Hårdter bedankte sich bei Dirk Haltenhoff*

Fünf der 32 Reisetilnehmer waren jünger als 20. Für alle fünf war es die erste Asienreise und die weiteste Reise überhaupt. Dirigent Jörg Fetzer bedankte sich am Ende ausdrücklich bei den Youngsters dafür, wie gut sie alle Auftritte gemeistert haben. Michael Schaffranek (15): „Es ist schon toll, wie man als Musiker so eine Reise mit dem Hobby verbinden kann.“



## ***Hong Kong Reisebericht***



*„U20-Teilnehmer“*

Ohne großzügige Sponsoren und Spender, vielfach vermittelt durch Hans-Joachim Fuchtel, wäre die Hongkong-Reise für den Musikverein nicht möglich gewesen. Die Musikerinnen und Musiker bedanken sich ausdrücklich für die Unterstützung.